

callas

Das „callas fantastic art magazine“



fantastic art magazine

Das „callas fantastic art magazine“ wird 2014 alle zwei Monate in drei Sprachen erscheinen, es wird über Events und Projekte aus der Welt der Phantastischen Kunst informieren.

Die erste Ausgabe wird zum Ende des Jahres als Testexemplar begleitend zu der Ausstellung „callas art affair 2013“ erhältlich sein.

Das Magazin wird als hochwertiges Printmedium erscheinen und auch online einsehbar sein.

Informationen zu diesem Magazin finden Sie auf unserer website: www.callas-bremen.de

Der Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V.

www.callas-bremen.de

callas

community

Mehr zu Neuem aus der Welt der Phantastischen Kunst, sowie zu Ausstellungen, Konzerten und Projekten des Kunst- und Kulturvereins erfahren Sie unter facebook / callas-bremen e.V., hier wird es auch Hinweise zu den aktuellen Bildungsangeboten und Workshops geben.

callas art lounge

Sobald wir unsere Räume gefunden haben, werden wir eine kleine Kunstbar einrichten, die unter anderem über eine Bühne verfügen soll.

Auf diese Weise möchten wir bald das Haus der Phantastischen Kunst mit Leben füllen.

Wer sind wir ?

Der Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V. wurde von sieben Gründungsmitgliedern im Alter von 40 bis 50 plus ins Leben gerufen. Sie sind in den Bereichen der Erwachsenenbildung, Finanzverwaltung, Organisation, Kunst, Mediengestaltung und der Sozialpädagogik tätig. Als Mitglied des Deutschen Ehrenamtes e.V. ist der Verein in juristischen und steuerrechtlichen Belangen und bei der Umsetzung von Veranstaltungen umfassend versichert und somit sind auch unsere Partner auf der sicheren Seite.

Zu Fragen, Hinweisen und Kritik stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Sie erreichen uns unter: info@callas-bremen.de oder telefonisch unter: 0421-5787883 oder 0421-8473717

Das Haus der Phantastischen Kunst

callas

Das Haus der Phantastischen Kunst.



surreal & visionary art

Events

Workshops

soziale Projekte

callas art academy

„callas art affair“ 2013

„callas fantastic art magazin“

Der Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V.

www.callas-bremen.de

callas

Das Haus der Phantastischen Kunst

Mit diesem Flyer möchten wir den Kunst- und Kulturverein callas-bremen.e.V., uns und unsere Ziele vorstellen, aber auch darauf hinweisen, dass wir erst am Anfang unserer Arbeit stehen und das Projekt ohne öffentliche Mittel starten. Der Verein wurde im Mai 2013 eingetragen und wir beginnen nun nach intensiver Vorarbeit, hier in Bremen das Haus der Phantastischen Kunst zu realisieren.

Mit diesem Haus möchten wir bundesweit die erste Einrichtung schaffen, die sich permanent den Stilrichtungen des Phantastischen Realismus und des Neuen Surrealismus annehmen wird. Auch anderen Kunstrichtungen abseits des Mainstream soll dieses Haus zugänglich sein und deren Künstlern Möglichkeiten bieten, ihre Arbeiten in Bremen zu präsentieren.

Wir bewerben uns derzeit um Räumlichkeiten und sind zuversichtlich, schon bald die ersten Events umzusetzen, um mit Gästen und Künstlern und deren Werken von hohem handwerklichem Niveau und besonderer künstlerischer Eigenständigkeit das Phantastische zu erleben.

Vielen kunstinteressierten Menschen wird nicht entgangen sein, dass während des letzten Jahrzehnts, nicht nur in Deutschland, immer mehr Galerien geschlossen wurden. Mit dem Haus der Phantastischen Kunst möchten wir diesem Trend entgegenstehen und auch intensiv mit anderen Kunstvereinen zusammenarbeiten.

Der Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V.
www.callas-bremen.de

callas

Die Ausstellung „callas art affair“ 2013



Mit dem Event „callas art affair“ 2013 werden wir eine erste Ausstellung ins Leben rufen, um Werke der Künstler des Phantastischen Realismus und des Neuen Surrealismus aus dem europäischen Raum zu zeigen. Dieses Event wird zum Ende eines jeden Jahres stattfinden.

Die Auswahl wird sich nicht nur auf die Malerei beschränken, es werden auch Künstler willkommen sein, die mit anderen Medien arbeiten. So möchten wir auch die Besucher erreichen und begeistern, die sonst nicht den Weg in eine Galerie finden und somit diese Stilrichtungen fördern würden.

Das Haus der Phantastischen Kunst in Bremen.
www.callas-bremen.de

callas

Die „callas art academy“ und soziale Projekte

Das zweite Ziel der regionalen Arbeit ist der Aufbau einer Kunstwerkstatt und der „callas art academy“. Hier sollen in einer Reihe von Workshops kunsthandwerkliche Kenntnisse vermittelt werden, um den kreativen Umgang mit Materialien zu fördern, so in den Bereichen Grafik, Malerei, Skulptur, plastische Gestaltung, Keramik, Fotografie, Druck, Film- und Videokunst und der Licht- und Tontechnik, um nur einige zu nennen.

Aus diesen Workshops heraus sollen Konzepte entwickelt werden, in denen in weiterführenden Projekten Menschen verschiedener Herkunft generationsübergreifend mit und von der Kunst lernen, um gemeinsam ihr Umfeld zu gestalten. Ein erstes Projekt wird die Gestaltung von Flächen im öffentlichen Raum sein, im Stil des Phantastischen Realismus und des Neuen Surrealismus.

Mit diesem Projekt folgen wir unserem Konzept, Kunst zu praktizieren und erlebbar zu machen. Die Kursteilnehmer können von der Idee bis zur Umsetzung in gemeinsamen Schritten Flächen und Räume in Bremer Stadtteilen unter fachkundiger Anleitung künstlerisch gestalten.

Wir denken, dass sich diese Arbeiten gut in das jeweilige Umfeld einfügen werden und wir somit dazu beitragen, unsere Stadt Bremen noch ein wenig schöner zu machen. Um diese Ziele in der regionalen Arbeit zeitnah umzusetzen, benötigen wir die Hilfe von Partnern und würden uns über Hinweise und jede Unterstützung freuen.

Der Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V.
www.callas-bremen.de